
報告者

分類 番号 担当

1
今回の東郷中学校学校用地は田んぼとして評価すべき、雑
種地での土地評価はおかしい。修正案に賛成しなかった議
員がこの場に居たら理由を答えて欲しい。

国家資格を有する不動産鑑定士による評価に間違いはな
いと考えているが、市に現状を確認させていただく。

◯ ② 竹下修平 用地購入

選定プロセスの詳細は把握していないが、市に指名願いの
提出されている鑑定士から今回も選定している。

滝川健司

不動産鑑定の高い安いは横に置いておいて、災害で大変
なタイミングでこの用地を購入する必要があるのか疑問。

浅尾洋平

浅尾議員と同様の認識。 今泉吉孝

鑑定士の選定については滝川議員と同様の認識。
鈴木長良、竹下

修平

市民の意見を優先して議決に臨んだが、鑑定額の高さに疑
問がある。

山田辰也

№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容 ｷｰﾜｰﾄﾞ

2
不動産鑑定士の選定プロセス等は把握された上で審議に
臨んでいたのか。

● ① 用地購入

参加人数：男性９名、女性４名　　　計１３名

分類：●議会に関するもの　　○市政に関するもの　　対応：①回答（処理）済　②聞き置いた事項（含む情報提供）

対　応

竹下修平

令和５年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書

開催地区：千郷地区

開催日時：令和５年９月２７日（水）　午後７時００分　～　午後８時４０分

開催場所：ちさと館

担当議員：６名　（氏名：滝川健司、浅尾洋平、山田辰也、鈴木長良、竹下修平、今泉吉孝）



分類 番号 担当
№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容 ｷｰﾜｰﾄﾞ

対　応

良い意見だと感じるので要望書の提出を期待したい。 山田辰也

要望実現に向けて努力したい。
今泉吉孝、鈴木

長良

いただいた意見を議会改革にフィードバックし前向きに進め
ていきたい。

竹下修平、滝川
健司

議会だよりの最後のページにあるQRコードからご意見もい
ただきたい。

滝川健司

見やすいホームページ、動画配信の推進に努めたい。 浅尾洋平

4 議員個人に問合せがいくフォームを用意して欲しい。 要望として承る。 ● ② 滝川健司 市議会HP

5
議会として市長と政策論争をしっかりと取り組んで欲しい
議会改革の推進。

今後も真摯に取り組んでいく。 ● ②
聞きおき
回答なし

議会改革

廃止すべきという考えのもとに行動を続けている。 山田辰也

以前はバス運行に大反対であったが、現在は路線バスとの
兼ね合いも考慮すると一概に反対とは言えず賛成である。

今泉吉孝

このままただ走らせれば良いとは思っておらず、運行の是非
について明確な判断基準を示すように訴えている。

竹下修平

観光振興の観点からは必要な事業であると感じているが、
現状よりさらに有効なバス活用の施策を実施していくべき。

鈴木長良

予算要望にも記載のように、これまでの検証をしっかりとした
上で今後の運行について判断をしていくべき。

滝川健司

ずっと反対の立場であり、これまでも利用者の実績が伸び
悩んでいる。高速バスよりもSバスの充実を図りたい。

浅尾洋平

6
名古屋往復高速バスを廃止するつもりがないのか、出席議
員一人一人の考えを伺いたい。

〇 ① 高速バス

3
市議会HPの個人紹介ページをもう一階層追加して、議員の
人となりが分かるような情報を追加してほしい。（相談しやす
い環境）

● ① 市議会HP



分類 番号 担当
№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容 ｷｰﾜｰﾄﾞ

対　応

7
学校給食共同調理場については計画の見直しをして欲し
い。

聞き置いた事項（含む情報提供） 〇 ② - 共同調理場


